
Mi nombre es DAVID ALEJANDRO ESCOBAR MARTINEZ, auxiliar judicial 03  de la Corte 

suprema de justicia, administrador de empresas de la universidad los libertadores, técnico en 

sistemas, curso en gestión de calidad con SIGMA y dirección ejecutiva de administración judicial en 

el sistema de calidad bajo la norma ISO 2000, llevo 28 años de servicio en diferentes dependencias, 

trasportes, bienestar y seguridad social, almacén, correspondencia de la dirección ejecutiva, 

Coordinador de brigadistas, de las altas cortes y unidades del Consejo superior de la Judicatura, muy 

buena relación de trabajo con mis compañeros donde he estado Citador Juzgados De Ejecución De 

Penas Medidas Y Seguridad. 

 

• Quiero hacer parte de los representantes de los funcionarios públicos de la rama judicial, 

ante la comisión interinstitucional, para poder gestionar ante las directivas de la Rama, la 

posibilidad de que se tengan convenios con algunas universidades del país, para que muchos 

de nuestros compañeros que quieran estudiar obtengan beneficios y descuentos para que 

se matriculen y puedan tener una posibilidad de mejorar su condición laboral. 

• Mirar la forma de que todos los empleados de la rama judicial tengamos las herramientas y 

recursos necesarios para poder ejercer nuestras funciones, ya que muchos de nuestros 

compañeros de trabajo no cuentan con escritorios, sillas e implementos de trabajo 

computadores y demás aparatos tecnológicos, papelería e insumos de oficina adecuados 

para realizar sus funciones diarias. 

• Analizar las diferentes cargas laborales, que en algunos casos se convierten en acoso laboral.  

• Los que actúan como jefes en las diferentes áreas o secciones o despachos se capacitan en 

el manejo de personal ya que abusan de cargo para amedrentar a sus subalternos. 

• Invitar a la mayor cantidad de compañeros judiciales, a que hagan parte de las brigadas de 

emergencia, ya que nuestro país esta es puesto múltiples emergencias de tipo ambiental, 

natural y de orden publico que debemos estar preparados para poder prestar una ayuda 

según las necesidades que se presenten. 

• Que todos tengamos las mismas oportunidades de ascender, ya que muchos llegan a la rama 

judicial en un cargo y allí se mantienen hasta que se pensionan o se mueren. 

• Mejorar la atención al publico de forma virtual y presencial. 

• Que las diferentes seccionales y sus dependencias estén mas integradas con el nivel central 

donde se coordinan la parte presupuestal, Administrativa en muchos casos los que están 

más lejos y abandonados. 

• Que las instalaciones de trabajo ojalá sean propias y las que están arrendadas cumplan con 

las condiciones básicas y primarias, para que estén cómodos sin estrés y no en edificio viejos 

deteriorados ocupados con otras entidades. 

• Los compañeros que prestan sus servicios fuera de las oficinas, que se le reconozca los 

transportes y que tengan un mejor seguro, ante la administradora de riesgos que se tenga 

en su momento.  

• En estos momentos no contamos con escenarios propios para la realización de diferentes 

actividades culturales y deportivas. 

• De lo que estamos viviendo, en estos momentos en el ámbito laboral a raíz del año 2020, 

con la pandemia que muchos nos tocó trabajar desde la casa mi propuesta es implementar 

de la mejor forma posible por medio software y herramientas para también se pueda 

trabajar desde la casa sin perjudicar a los compañeros de trabajo ni al público.  

• Que la rama judicial cuente con un buen sistema de archivo físico como virtual y que esa 

información sea resguardada en otro sitio de trabajo, para cuando ocurra algún evento o 

emergencia en nuestros puestos de trabajo se pueda recurrir a esa información ya que es 

muy importante y en algún momento vamos a requerir dicha información. 

 


